
          
 
 
   
 
   
                        Municipalità 1 

       Chiaia - San Ferdinando-  Posillipo 
 
 

PREMESSO 

Che nell’ambito dei patti per il lavoro e/o l’inclusione sociale, i beneficiari del reddito di 

cittadinanza sono tenuti a svolgere i progetti utili alla collettività nel Comune di residenza 

per almeno otto ore settimanali aumentabili fino a 16; 

Che i PUC rappresentano un’occasione di inclusione e di crescita per i beneficiari e per 

la collettività tutta, oltre ad essere un obbligo per i destinatari; 

Che i Comuni nell’ambito dei PUC sono tenuti ad impiegare almeno un terzo dei 

percettori di reddito residenti; 

Che i percettori possono essere indirizzati verso  i progetti esistenti nell’ambito dei PUC; 

Che nella nostra Municipalità dovrebbero confluire 13 percettori del reddito applicati al 

PUC Area Verde , dei quali 6 provenienti dal Centro Impiego sede centrale e 7 dagli 

Uffici della Municipalità relativi al reddito; 

CONSIDERATO 

Che nonostante quanto stabilito formalmente , i percettori del reddito applicati al PUC 

area verde della nostra Municipalita’ risultano essere in numero nettamente inferiore pari 

a quattro percettori; 

che questa carenza rappresenta una grave mancanza sia in termini di forza lavoro 

necessaria all’ente pubblico di prossimità , sia in relazione alla mancata realizzazione del 

progetto sociale e di inclusione a cui i PUC andrebbero indirizzati; 



che in virtu’ di tanto venivano convocate da parte dei Presidenti della commissione 

Politiche sociali e della commissione Ambiente insieme all’Assessore Ruffolo 

Sciannimanica , numerose commissioni al fine di cercare di mettere in comunicazione gli 

uffici preposti; 

che a tali commissioni venivano invitati l’Arch Mauro Forte, responsabile progetto aerea 

Verde Puc , l’Arch Carmela Lieto dell’ufficio tecnico della Prima Municipalità, gli 

assistenti sociali nella persona della Dottssa Laura Scala ed il servizio MAV ; 

che alle cinque commissioni convocate nel corso dei mesi a seguire, non si è mai 

presentato anche se ritualmente convocato  nessun referente del Centro per l’Impiego; 

VISTO 

Che attualmente risultano ancora all’ufficio del RDC della Municipalità presenti 
formalmente tutti quelli previsti dal progetto, mentre la Municipalità ha la disponibilità di 
solo quattro percettori ; 

I Presidenti delle Commissioni Politiche Sociali Chiara Sabino , della Commissione 

Ambiente Giovanni Caselli unitamente ai consiglieri tutti  

CHIEDONO 

Al Comune di Napoli di istituire un tavolo permanente con tutti gli attori necessari ivi 
compresi i servizi della prima Municipalita’ in modo da rendere effettivo il 
funzionamento del progetto manutenzione Area Verde; 

Chiedono che il coordinamento del suddetto tavolo sia affidato direttamente alle 
Municipalità; 

Il proponente Commissione Politiche Sociali       Il proponente Commissione Ambiente 

Il Presidente Chiara Sabino    Il Presidente  Gianni Caselli 
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